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Tagesordnung: 
Top 1:  Begrüßung 
Top 2:  Totenehrung 
Top 3:  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Top 4:  Änderung zu den Tagesordnungspunkten 
Top 5:  Genehmigung letztes Protokoll vom 08.05.05 (Anlage A) 
Top 6:  Berichte des Präsidiums 

a) Präsident 
b) Vizepräsident 
c) Schatzmeister 
d) Landesspielleiter 
e) Schriftführer 
f) Jugendwart 
g) Passwart 
h) Pressewart 
i) Beisitzer der Ligavereine BDL, DLS und DVOS 
j) Datenschutzbeauftragter 

Top 7:  Bericht der Kassenprüfer 
Top 8:  Entlastung des Präsidiums 
Top 9:  Antrag des Präsidiums auf Satzungsänderung (Anlage B) 
Top 10: Bildung eines Wahlausschusses 
Top 11: Neuwahlen 

a) Präsident (für 2 Jahre) 
b) Schatzmeister (für 2 Jahre) 
c) Landesspielleiter (für 2 Jahre) 
d) Passwart (für 2 Jahre) 
e) Pressewart (für 2 Jahre) 
f) Jugendwart (für 1 Jahr) 
g) Datenschutzbeauftragter (für 1 Jahr) 

Top 12: Anträge 
Top 13: Verschiedenes 
Top 14: Ende der Sitzung 
 
Anwesend: siehe Anlage 1 
 
Gast: Stephan Mischke, DDV Präsident 
 
Protokollführer:  Nicole Palfalusi, Karlstraße 10, 89231 Neu-Ulm 

(  0731/9727714 )  0172/7178478 :  schriftfuehrer@bwdv.de 
 
Beginn:  13.00 Uhr 
Ende: 17.00 Uhr 
 

TOP 1) Begrüßung 

Alexander Albert begrüßt die anwesenden Delegierten und unseren Gast den DDV-Präsidenten  
Stephan Mischke. 

TOP 2) Totenehrung 

Die Anwesenden gedenken in einer Schweigeminute der Verstorbenen. 
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TOP 3) Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Anwesenheit Ist Soll Fehl 
BWDV Präsidium 10 12 2 
Ligaverein BDL 3 15 12 
Ligaverein DLS 4 23 19 
Ligaverein DVOS 10 24 14 
DSL 0 1 1 

Insgesamt 27 75 48 
 
Die Delegiertenversammlung ist mit 27 Stimmen von 75 Stimmberechtigten beschlussfähig. Es liegt 
eine gültige Stimmenübertragung vor. 

TOP 4) Änderungen zu den Tagesordnungspunkten 

Alexander Albert beantragt die Erweiterung des TOP 6 mit dem Punkt k) Bericht des DDV 
Präsidenten. Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

TOP 5) Genehmigung des Protokolls vom 08.05.2005 

Das Protokoll der letzten Delegiertenversammlung vom 08.05.05 wurde einstimmig genehmigt. 

TOP 6) Berichte des Präsidiums 

a) Präsident 
 Der Bericht des Präsidenten liegt als Anlage 2 bei. 
b) Vizepräsident 

Der Bericht des Vizepräsidenten liegt als Anlage 4 bei. 
c) Schatzmeister 

Der Bericht des Schatzmeisters liegt als Anlage 5 bei. Jörg Brochhausen erläutert kurz die 
einzelnen Posten aus dem Kassenbericht 2005. Er weißt darauf hin, das die Vereine an die 
Rückflüsse des WLSB denken sollen und diese beim BWDV beantragen sollen. 

d) Landesspielleiter 
Der Bericht des Landesspielleiters ist in der Anlage 4 zu finden. 

e) Schriftführer 
Der Bericht des Schriftführers liegt als Anlage 6 bei. 

f) Jugendwart  
Der Bericht des Jugendwartes liegt als Anlage 3 bei. 

g) Passwart 
Markus Reinhardt berichtet, dass der BWDV e.V. insgesamt 935 Mitglieder, davon 34 
Jugendliche, verzeichnen kann. 241 Mitglieder sind aus der BDL, 302 aus der DLS und 392 aus 
dem DVOS gemeldet. 

h) Pressewart 
Der Bericht des Pressewarts ist in der Anlage 4 zu finden. 

i) Beisitzer der Ligavereine 
BDL: Der Bericht des Beisitzers der BDL liegt als Anlage 7 bei. 
DLS: Der Bericht des Beisitzers der DLS liegt als Anlage 8 bei. 
DVOS: Der Bericht des Beisitzers des DVOS liegt als Anlage 9 bei. 
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j) Datenschutzbeauftragter 

Der Bericht des DSB ist in der Anlage 5 zu finden. 
k) DDV Präsident 

- Stephan Mischke stellt sich kurz vor. 
Der neugewählte DDV Präsident bemerkt, dass sich auch die Ämter im BWDV sehr schwierig 
besetzen lassen. Er spricht sein Lob über die Arbeit des BWDV e.V. aus und bedankt sich für 
die Einladung zum heutigen Tag. 

- Beim DDV sollen einige Veränderungen stattfinden. Der DDV möchte zukünftig mehr Kontakt 
zu den Verbänden halten und somit ein engeres Zusammenarbeiten garantieren. 

- Weiterhin sollen die Bundesliga- und die Jugendspieler mehr gefördert werden, indem z.B. die 
Reisekosten dieser Spieler übernommen werden. 

- Der DDV möchte in den Weltsportbund. Um dies zu erreichen, muss zuerst der WDF 
aufgenommen werden. Die Antragstellung für eine Aufnahme wurde jedoch vom WDF 
versäumt und kann somit frühestens 2007 erfolgen. 

- Der DDV soll transparenter für seine Mitglieder werden. Ein erster Schritt ist bereits auf der 
neugestalteten Homepage zu bemerken. Ein Forum für Kritik, Anmerkungen usw. soll einer 
der nächsten Schritte sein. 

- Weiterhin sollen die Kosten besser überwacht werden. 
Es kann nicht sein, dass zwei Jugendleiter bei einem Spiel vor Ort sind. Hier sollte eine 
bessere Absprache stattfinden. Zukünftig werden die Reisekosten nur an einen Jugendleiter 
angewiesen. 

o Die Frage von Uwe Böhmert über Fahrgemeinschaften im DDV-Präsidium zu bilden 
um so Kosten zu sparen, kommentiert Stephan Mischke damit: „Die Präsidiums-
mitglieder sind immer versucht, die günstigsten Anfahrtswege zu wählen“. 

o Die Kosten für den Kings Cup sollen vom DDV übernommen werden. Die Verträge 
zum Kings Cup in Cuxhafen laufen leider noch bis 2008. 

- Zum Thema Datenschutz, hält Stephan Mischke fest, dass der Datenschutzbeauftragte kein 
Präsidiumsmitglied in Personalunion sein darf. Sollten die Datenschutzbeauftragten Hilfe 
benötigen steht ihnen Sonja Haller (DDV) gerne zur Verfügung. 

- Weiterhin soll der Sonntag bei Spieltagen interessanter gestaltet werden. Dazu macht sich 
der DDV noch Gedanken. 

- Auf die Frage, „An welchen Spielen PDC-Spieler teilnehmen dürfen?“ erklärt Mischke: „Sie 
dürfen alles Spielen, Bundesliga, DDV -Spiele usw. jedoch hier nicht als Nationalspieler 
antreten. 

TOP 7) Bericht der Kassenprüfer 

Zur Kassenprüfung waren Thomas Schmid, Andrea Haggenmiller de Perez und Jörg Brochhausen 
anwesend. Entschuldigt war der Kassenprüfer Walter E. Haak. 
 
Der Bericht der Kassenprüfer liegt als Anlage 10 bei. 
 
Antrag 
Uwe Girbig stellt den Antrag, die offene Forderung von 678,84 Euro aus der Amtszeit von Samson 
Wehrle als außerordentlichen Aufwand im Geschäftsjahr 2006 auszubuchen. Samson Wehrle wird die 
Ausübung einer Funktion in einem Organ des BWDV e.V. und seiner Ligavereine auf Lebenszeit von 
der Delegiertenversammlung versagt. 
 
Der Antrag wird von der Delegiertenversammlung einstimmig zugelassen und mit 26 Ja-Stimmen und 
1 Enthaltung genehmigt. 
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TOP 8) Entlastung des Präsidiums 

Auf Antrag von Sonja Reger-Maier wird Samson Wehrle für das Jahr 2004 mit 12 Ja-Stimmen / 4 
Enthaltungen / 1 Nein-Stimme und das gesamte Präsidium (on block) einstimmig für das Jahr 2005 
von der Delegiertenversammlung entlastet. 

TOP 9) Antrag des Präsidiums auf Satzungsänderung 

Der Antrag des Präsidiums auf Satzungsänderung/ -erweiterung, wie unten beschrieben, wird 
einstimmig angenommen.  
„Das Präsidium des BWDV e.V. beantragt die Änderung/Erweiterung des § 8 der BWDV-Satzung - 
wie im folgenden Satzungsauszug (fett und kursiv) gekennzeichnet: 
 
Auszug aus der Satzung des BWDV e.V. 
 
§ 8  Das Präsidium 

(1) Dem Präsidium gehören an: 
a) der Präsident 
b) der Vizepräsident 
c) der Schatzmeister 
d) der Landesspielleiter 
e) der Schriftführer 
f) der Jugendwart 
g) die Beisitzer der Ligavereine 
h) der Passwart 
i) der Pressewart 
j) der Datenschutzbeauftragte“ 

 
Das Regelwerk wird in geänderter Form auf der Homepage zum Downloaden hinterlegt. 

TOP 10) Bildung eines Wahlausschusses 

Stephan Mischke, Dieter Meckeler und Ralf Kinzler werden vorgeschlagen und erklären sich bereit, 
die Wahlen durchzuführen. Der Wahlausschuss wird per Akklamation eingesetzt. 

TOP 11) Neuwahlen 

a) Präsident 
 Als einziger Wahlvorschlag steht Alexander Albert zur Wahl. Er wird in geheimer Wahl gewählt  

(☺ 25 / K 2 / L 0). Alexander Albert nimmt die Wahl an. 
b) Schatzmeister 

Als einziger Wahlvorschlag steht Jörg Brochhausen zur Wahl. Er wird in offener Wahl gewählt 
(☺ 26 / K 1 / L 0). Jörg Brochhausen nimmt die Wahl an. 

c) Landesspielleiter 
Es findet sich kein Kandidat, für das zu wählende Amt. 

d) Passwart 
Als einziger Wahlvorschlag steht Markus Reinhardt zur Wahl. Er wird in offener Wahl gewählt 
(☺ 27 / K 0 / L 0). Markus Reinhardt nimmt die Wahl an. 

e) Pressewart 
Es findet sich kein Kandidat, für das zu wählende Amt. 
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f) Jugendwart 

Es findet sich kein Kandidat, für das zu wählende Amt. 
g) Datenschutzbeauftragter 

Es werden Uwe Girbig und Thomas Schmid vorgeschlagen. Uwe Girbig wird die Wahl nicht 
annehmen, somit steht als einziger Wahlvorschlag Thomas Schmid zur Wahl. Er tritt somit von 
seinem Amt als Kassenprüfer zurück und wird mit (☺ 27 / K 0 / L 0) in offener Wahl gewählt. 
Thomas Schmid nimmt die Wahl an. 

h) Kassenprüfer (auf 1 Jahr) 
Als einziger Wahlvorschlag für die Nachwahl des Kassenprüfers steht Dieter Meckeler zur 
Wahl. Er wird in offener Wahl gewählt (☺ 25 / K 2 / L 0). Dieter Meckeler nimmt die Wahl an. 

TOP 12) Anträge 

Alexander Albert berichtet, dass keine Anträge eingegangen sind 

TOP 13) Verschiedenes 

Uwe Böhmert erklärt, dass er den Spielmodus der RLT nicht sehr gut findet. Weiterhin stellt er die 
Frage „Warum es beim DVOS keine Opens gibt“. Ralf Kinzler kommentiert, es wird demnächst 
versucht, dieses Thema im DVOS zu klären. Alexander Albert gibt dazu bekannt, dass der BWDV 
eine Fachausschusssitzung zur SuSo veranstalten möchte und hierzu alle Spielleiter geladen werden 
um Vorschläge einzubringen. Es wird angestrebt, die SuSo bis zur nächsten Saison aufzubereiten. 
 
Uwe Girbig regt an, bei BWDV -RLT eine einheitliche Schreibweise einzuführen. Dieses ist jedoch 
bereits im Regelwerk festgehalten und sollte auch umgesetzt werden. Es wird dazu vorgeschlagen, 
bei den RLT und der BW-Liga auch Schiedsrichter aufzustellen. Dieses soll bei den nächsten BWDV 
Turnieren angeregt werden. 
 
Uwe Girbig erkundigt sich nach der Regelung der Spesenabrechnungen für Schiedsrichter. Nach 
Aussage des DDV-Präsidenten ist es soweit geregelt, das Spesenabrechnungen bis 20 EUR 
eingereicht werden können. Jedoch müssen die Abrechnungen bestimmte Angaben beinhalten. 
Dieses wurde in einer Fachausschusssitzung jedoch erst für 2007 neu geregelt. Die Regelung zur 
Spesenabrechnung kann beim DDV abgerufen werden. 
 
Uwe Girbig stellt die Frage, warum muss ein Schiedsrichter von Baden-Württemberg in Nordrhein-
Westfahlen eingesetzt werden? 
Der DDV-Präsident kommentiert, dass wenn ein Schiedsrichter im eigenen Bundesland nicht zur 
Verfügung steht, wird einer aus dem Nachbarbundesland eingesetzt. U. a. sollte ein Schiedsrichter 
auch unparteiisch wirken. Möglicherweise liegt es auch daran, dass flächendeckend nicht genügend 
Schiedsrichter ausgebildet sind. Dies wird DDV-Präsident zum Thema in der nächsten DDV-Sport-
ausschusssitzung aufgreifen. 
 
Uwe Girbig weist darauf hin, dass die PDF-Dateien auf der Homepage Probleme beim Öffnen 
bereiten. Jörg Brochhausen wird dazu einen Bedienungshinweis auf die Homepage stellen. 
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Sabine Kempter teilt mit, dass sich der BWDV bei einigen Terminen der Veranstaltung „Baden-
Württemberg spielt“ präsentieren wird. Dem Veranstalter wurden nachfolgende Termine zugesagt: 
 
09.04.06 Meersburg    (DCR Bad Waldsee, Jörg, Erwin, Sabine) 
06.05.06 Metzingen    (Bernd Bittner, evtl. Kai Petz) 
17.06.06 Nagold     (wird nicht besucht) 
24.06.06 Kehl     (wird nicht besucht) 
16.07.06 Wertheim    (DLS – Oni) 
30.07.06 Heidenheim – Landesgartenschau (DVOS – Ralf, Nici) 
23.09.06 Bietigheim    (DLS – Oni) 
 
Zu diesen Terminen sind gerne freiwillige Helfer gesehen!!! 
 
Weitere Unterstützung wurde von Deizisau zugesagt. Der Verein stellt kostenlos die Boardanlage zur 
Verfügung. Der Veranstalter stellt die Boards und die Darts. 
 
Dem Veranstalter wurde das BWDV Logo für die Einbindung in die Programmflyer zur Verfügung 
gestellt. Trotz das bei diesem Event keine Gelder fließen, ist es doch eine sehr gute Werbeplattform 
für den BWDV. Jeder teilnehmende Verein hat hier auch die Möglichkeit, sich in den Flyer mit seinem 
Logo zu präsentieren. Die Planungen dafür werden ca. 3 Wochen vor jedem Termin stattfinden. Bis 
dahin sollten Logos an Sabine Kempter übertragen werden. Sie wird die Logos weiterleiten. 
 
Jochen Becker fragt an, ob der BDL Boards über den BWDV bestellen kann. Dies ist möglich und 
können über Alexander Albert bestellt werden. 
 
Alexander Albert teilt mit, dass neue Hemden für das German Masters angefertigt werden. 
 
Alexander Albert appelliert nochmals auf die Nichtbesetzung des Amtes Spielleiter und Jugendwart. 
Er bedauert die geringe Teilnahmebereitschaft an der Versammlung. Dieses wird er nochmals in 
einem Kommentar über die Homepage an die Mitglieder herantragen. 

TOP 14) Ende der Sitzung 

Um 17 Uhr schließt Alexander Albert die Sitzung. Er bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr 
Kommen und wünscht einen guten Nachhauseweg. 
 
 
 
 
_____________________ _____________________ 
Alexander Albert  Nicole Palfalusi 
(Versammlungsleiter) (Protokollführer) 
 
☺ = Ja-Stimmen  K = Enthaltungen  L = Nein-Stimmen 

  







ANLAGE 2 

Bericht des Präsidenten 
 

An dieser Stelle möchte ich allen Präsidiumsmitgliedern für Ihre Arbeit danken. Ein ganz 
besonderer Dank gilt Sabine, die außer dem Amt des Vize, auch das Amt des Pressewarts und 
Sportleiters ausfüllte. Mein Wunsch an die heutige Sitzung wäre, alle vakanten Ämter zu 
besetzen, da auch wir beruflich und auch privat ausgelastet sind, auch wären neue Ideen durch 
neue und mehr Köpfe vielleicht realisierbarer. 
Im vergangenen Jahr hatten wir monatliche eine Sitzung in Weilheim. Hier wurde auch über 
mögliche Kandidaten für eines der vakanten Ämter diskutiert. Unser Anliegen, die Spiel und 
Sportordnung zu überarbeiten, konnten wir bis zum heutigen Tage nicht erfüllen, werden dies 
jedoch bei einem Meeting, wo auch interessierte Spieler anwesend sein können in der 
Sommerpause erarbeiten, so dass die Spiel und Sportordnung zur neuen Saison steht. Nach 
einer Umstrukturierung fällt es erst in der Anfangsphase auf, was noch verbesserungswürdig 
wäre, so auch bei der Satzung. 
Es wurde ein neues Programm organisiert, welches für die RLT sehr nützlich ist, und bei dem 
auch Nachfragen von Einzelpersonen  oder Vereinen vorhanden sind zwecks Lizenz. 
Alles in allem muss ich sagen, dass im Moment der Informationsfluss an unsere Mitglieder 
gut verläuft, hier möchte ich die HP erwähnen die gut besucht wird. Hierzu meinen Dank an 
Jörg. 
Nur Themen wie Alkohol hat auf den Forumseiten meiner Meinung nach nichts zu suchen, da 
wir von diesem Image wegkommen wollen. 
Es waren in diesem Jahr auch zwei Fachausschüsse und Hauptausschüsse des DDV in 
Friedberg zu erwähnen. Mit der Turniervergabe der Saison 06/07 die auch von Sabine schnell 
im Internet waren. 
Letzte Woche hatten wir auch noch einen außerordentlichen Verbandstag, wo Stephan 
Mischke als Präsident des DDV und Jürgen Vollbrecht als Bundesspielleiter des DDV in den 
Nachwahlen für ein Jahr, bis zum nächsten ordentlichen Verbandstag gewählt wurden. Hier 
wurde auch im sportlichen Bereich Änderungen verabschiedet. So werden im Doppel in der 
kommenden Saison keine Punkte mehr bei den Sonntagswettbewerben vergeben. Welche 
Auswirkungen dies für die Ausrichter hat werden wir noch sehen.   
 
Mein Anliegen, dass wir alle nicht mehr das Bezirksdenken haben nimmt immer mehr gestalt 
an. Dafür Danke ich euch. Denn wir sind der BWDV und nur in der Einigkeit können wir uns 
auch in der Zukunft und für die Zukunft behaupten. 
 
Im Anschluss an die Ausführungen des Präsidiums wird auch Stephan Rede und Antwort 
stehen. 
 
Ich Danke Euch für Eure Aufmerksamkeit. 
 



ANLAGE 3 

 
 
 
 
 

Bericht zur Jugend 
 
Ich möchte Euch bitten für die Neuwahlen zu überlegen ob nicht jemand hier sitzt, der ein 
Amt übernehmen möchte. Eigentlich könnte ich den gleichen Bericht wie zuvor halten, aber 
es ist noch der Kings-Cup in Cuxhaven und ein Ländervergleich in Göppingen mit Hessen, 
Bayer und Rheinland-Pfalz. 
Zunächst zum Kings-Cup hier nominiert der DDV 1 Junioren- ( $ Spieler ) und 1 Juniorinnen 
Team ( 2 Spielerinnen ). 
Zunächst habe ich mir überlegt: entsenden wir überhaupt ein Team? 
Warum? In der Quantität aber auch der Qualität lässt die Jugend im Moment viele Wünsche 
offen. Eine sehr gute Jugendarbeit findet im DVOS statt, wobei auch um Jugend geworben 
wird. Aber ich muss auch sagen, die Jugend wird zur Zeit von Jahr zu Jahr schwieriger. 
Vielleicht bin ich auch zu alt für Jugendarbeit. 
Bei der Nominierung haben wir uns im Präsidium beraten und sind zu dem Schluss 
gekommen, jeden Jugendlichen aufgrund der Durchschnittspunkte (Gesamtpunktzahl durch 
gespielte Turniere) zu Nominieren. 
Daraus resultierte: Patrice Zöller (BDL ), Dannemann Sven ( DVOS ), Luft Viktor (DVOS ) 
und Schumacher Kevin (DLS) bei den Jungen und Schultze Corinna ( DVOS ) und Büger 
Yonca ( BDL ) bei den Mädchen. Die Einladungen gehen diese Woche heraus. 
Datum ist Freitag der 28.04. – Montag 01.05.  
Ich möchte hier betonen, wer aus dem Rahmen fällt, war das vorerst letzte Mal nominiert. 
 
Der Ländervergleichskamp soll an Pfingsten 2006 in Göppingen stattfinden. Hier behalte ich 
mir die Nominierung bis nach dem Kings-Cup vor. 
 
Beim Hauptausschuss wurde bei der Jugend beschlossen, dass der Spielmodus analog zu den 
Herren und Dameneinzel auf den „normalen“ RLT gespielt wird. Nach den Gruppen wird 
dann bis zum Finale best of 5 einfach ko gespielt und die Finale best of 3 best of 3 bei den 
Junioren mit Tie Break, bei den Juniorinnen ohne Tie Break. 
Ebenso wird bei den Turnieren besonders auf den Sachverhalt Jugend und Alkohol geachtet. 
Dies auch Samstags. 
 
Solltet ihr noch Fragen haben stehe ich gerne im Anschluss zur Verfügung. 
 
Ich Danke Euch  



ANLAGE 4 

 
 
 
Bericht Vizepräsident / komm. Sportwart / komm. Pressewart 
Delegiertenverammlung 02.04.06 Göppingen 
 
Ich habe an den erweiterten Präsidiumssitzungen des BWDV e. V. teilgenommen und sie 
teilweise geleitet, desweiteren habe ich an der Sportfachausschusssitzungen und der 
Hauptausschusssitzungen des DDV e. V. teilgenommen. Ebenfalls war ich auf der 
außerordentlichen Delegiertenversammlung der DLS im Oktober 2005 und an der 
ordentlichen Deliversammlung im März 2006 anwesend. 
 
Als kommissarischer Sportwart habe ich mich um die Durchführung der BWDV-
Ranglistenturniere (die mit kleinen Ausnahmen zu unserer Zufriedenheit durchgeführt 
wurden) und z. T. auch der DLS-Ranglistenturniere gekümmert, habe die BW-Liga 
2005/2006 geleitet, die bis auf die Sperre der Studenten Bellheim wegen Nichtantritts 
am 3. Spieltag problemlos verlaufen ist. Der 1. Spieltag des BWDV-Pokals ist ebenfalls 
schon beendet (an dem 16 von 17 gemeldeten Teams angetreten sind), der 2. findet in 
vier Wochen in Göppingen statt, an dem auch das letzte BWDV-RLT durchgeführt wird. 
Ich habe mich um die Erstellung der Ranglisten (BWDV, DLS) und der Tabellen (BW-
Liga/DLS) gekümmert. Ich habe die Bundesligaspieltage besucht, sofern mir dies zeitlich 
möglich war. Nächste Woche wird sich der BWDV e. V. auf der ersten Veranstaltung von 
BW-spielt in Meersburg präsentieren. 
 
Als komm. Pressewart habe ich mich um die Berichterstattung (inkl. Fotosmaterial) der 
einzelnen Events und der DDV-Turniere gekümmert. 
 
Ich möchte mich bei allen, die mir bei meiner Arbeit behilflich waren recht herzlich 
bedanken. 
 
 
Sabine Kempter 
Vizepräsidentin 
komm. Sportwart 
komm. Pressewart 



Anlage 5 

Kurzbericht BWDV-Kasse 2005 
 
 
 
 
Bestände: 
Banken 20.567,64 
Anlagevermögen 2.735,59 
Waren 1.424.,56 
Forderungen 678,84 
 
 
 
 
ausgewiesener Bilanzverlust 1.011,19 
 
 
 
 
Umsätze - Einnahmen (größte Posten): 
Beiträge 22.963,50 

davon an Ligavereine 8.050,00 
davon an DDV 8.115,00 
Rest BWDV 6.798,50 
offene Beiträge 851,48 

Sportbund 12.689,10 
davon Beitragsrückflüsse für Vereine 5.441,30 

 
 
 
 
Umsätze - Ausgaben (größte Posten): 
T-Shirts 3.827,85 
Reisekosten Präsidium 6.074,20 

davon gespendet 2.606,60 
Reisekosten sportlich (German Masters) 3.045,50 
Jugendarbeit 1.534,91 
Pokale / Urkunden 1.305,03 
 
 
 
 

Kurzbericht Datenschutzbeauftragter 
 
Im Geschäftsjahr 2005 wurde die Datenschutzordnung eingeführt und ein 
Datenschutzbeauftragter kommissarisch eingesetzt. Die Verpflichtungserklärungen der 
Präsidiumsmitglieder wurden eingeholt. 



6 
Anlage 
Bericht Schriftführer 
Delegiertenversammlung 2.4.2006 Göppingen 
 
 
 
An der letzten Delegiertenversammlung am 08. Mai 2005 wurde ich von Euch in das Amt des 

Schriftführers gewählt. Für dieses Vertrauen möchte ich mich recht herzlich bei Euch 

bedanken. Seit diesem Zeitpunkt habe ich an den Präsidiumssitzungen des BWDV e.V. 

teilgenommen, diese protokolliert und auch archiviert.  

Sämtlicher Schriftverkehr aus der Vergangenheit, wurde mir vom BWDV Präsidenten, 

Alexander Albert, in einer Präsidiumssitzung übergeben und befindet sich nun in meiner 

Obhut. 

 

Die Einladung zur diesjährigen Delegiertenversammlung habe ich fristgerecht versandt. 

Nachdem ich keine Anmerkungen bzw. Rückläufe bekommen habe, gehe ich davon aus, dass 

alle die Einladung erhalten haben. 

 

Zuletzt möchte ich mich bei allen ganz herzlich bedanken, die mir bei meiner Arbeit bisher 

behilflich waren. 

 

 

Nicole Palfalusi 

Schriftführer 



Anlage 7 

 
Badische Dart Liga e.V. 

Jochen Becker; Stuttgarterstr. 22; 76337 Waldbronn 
Telefon: 07243-68935; Fax: 07243-608773 

Email: jochen.becker@jankovsky.de  
 

Bericht zur BWDV- Delegiertenversammlung 
am 02.04.2006 
 
Aus Sicht der BDL gibt es nur so viel zu berichten, dass die 
zwischenzeitlich aberkannte Gemeinnützigkeit wieder hergestellt 
werden konnte.  
Dies wurde durch das Engagement unseres Präsidenten Horst 
W. Oheim erreicht. Da seit seiner Wahl im Dezember noch keine 
BWDV- Delegiertenversammlung stattfand, ist dies heute 
natürlich auch noch der Erwähnung wert. Der HWO sollte hier 
den meisten noch bestens bekannt sein. Als BDL- Vertreter im 
BWDV- Präsidium bin weiterhin ich tätig, da der Horst seine 
Haupttätigkeiten vorerst auf BDL- interne Dinge konzentrieren 
möchte.  
In der BDL sind wir mit den eingeführten Strukturänderungen im 
BWDV zufrieden.  Die zentrale Mitgliederverwaltung, der 
Beitragseinzug über den BWDV und die neue BWDV- Homepage 
sind Dinge, die uns die Arbeit im BDL- Präsidium nicht nur 
erleichtern! – nein: für diese Tätigkeiten fehlen uns derzeit die 
personellen Kapazitäten. 
Zu meinem persönlichen Bereich BDL- Sport noch folgendes:  
das für gestern angesetzte BDL- Ranglistenturnier wurde auf 
nächsten Samstag verlegt, da gestern in Walldorf BL- Spieltag 
war. Leider stellte sich inzwischen heraus, dass nächste Woche 
Tarax seinen BL- Spieltag hat, sodass ich als BDL- Spielleiter 
nicht beim eigenen Turnier dabei sein kann. Der HWO wird als 
Offizieller anwesend sein und Organisation werde ich der Daniela 
übertragen, die bei der Turnierleitung mit dem Laptop von Alex 
unterstützt wird.  
Zu diesem Turnier sind natürlich nicht nur BDL- Spieler 
eingeladen! Ich habe hier ein paar Ausschreibungen bereit liegen. 
Vielen Dank 
Jochen Becker 

mailto:jochen.becker@jankovsky.de
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Bericht der DLS 
 
 
 
Am 12.03.2006 fand in Asperg im Fantasy eine ordentliche Delegiertenversammlung der DLS 
statt. Hier trat das komplette derzeitig amtierende Präsidium zurück, so dass Neuwahlen 
stattfinden mussten! 
 
In der Einladung wurde dies auch schon teilweise berücksichtigt und unter Neuwahlen, die zu 
besetzenden Ämter, formgerecht ausgeschrieben, Aber wie gesagt nur teilweise! 
 
Die Ämter wurden wie folgt besetzt: 
 
Präsident     Thomas Ondrasch 
 
Vizepräsident    Sabine Kempter 
 
kommis. Schatzmeister  Moni Kutscherauer 
 
Sportwart    Uwe Böhmert 
 
kommis. Schriftführer  Gisela Rau 
 
kommis. Beisitzer   Thomas Ondrasch 
 
kommis. Datenschutzbeauftr.  Sabine Kempter 
 
Jugendwart    unbesetzt 
 
Kassenprüfer    Markus Feuchter und Fabian Herpel 
 
 
Das Präsidium nahm sofort die Arbeit auf und organisierte sofort einen Termin für das 4.RLT 
am 15.04. im Holzspecht in Stuttgart, sowie den DC Mosbach und Wolfsölden als Ausrichter 
für je ein BWDV-Wochenende, Liga bzw. Rangliste. Außerdem unterstützen wir den BWDV 
bei den Veranstaltungen von \"Entertainment 101\" in Wertheim und Bietigheim! So, das 
war's in Kürze über die DLS! 
 
 
Thomas Ondrasch 
Beisitzer Ligaverein DLS 
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BERICHT ZUR BWDV DELEGIERTENVERSAMMLUNG AM 02.04.2006 
 

 
 
Vornehmlich sah ich mein Mitwirken innerhalb des BWDV Präsidium darin, dass ich 
an den anberaumten Sitzungen teilnahm und diese durch Wissen und Fachlichkeit 
unterstützte. 
Im weitesten Sinne sehe ich meine Tätigkeit zum einen darin, den Ligaverein 
innerhalb des Gremiums zu vertreten und zum anderen darin, die 
Gremiumsbeschlusse im Präsidium des Ligavereins umzusetzen. Im weitesten Sinne 
deshalb, da sich manchmal die Situation ergeben kann, dass sich die Verhältnisse 
verkehren. So erarbeitete auf einer Klausurtagung im August 2005, das DVOS e.V. 
Präsidium, im Auftrag des BWDV e.V. die Datenschutzordnungen für den BWDV e.V. 
Das Ergebnis ist Heute jedem bekannt.  
Das letzte Jahr innerhalb des BWDV - Präsidiums, war geprägt von objektiver und 
konstruktiver Arbeit. Es ist ein gutes Gefühl rückblickend sagen zu können, dass ich 
gerne in diesem Präsidium, wenn auch „ersatzgeschwächt“, mitarbeiten durfte. Es ist 
schön zu sehen, dass der „Neustart“ des BWDV nicht nur den zunehmend Verbund 
zwischen den einzelnen Ligavereinen, sondern vor allem das Wir-Gefühl in Breite 
und Spitze stärkt. Wenn sich jemand an die Fachtagungen erinnert, so waren dies 
die einleitenden Worte. - Heute können wir alle gemeinsam erkenn, dass der Weg 
der richtig war und ist.   
Abschließend sei erwähnt, dass der DVOS. e.V. im kommenden Jahr sein 20 
jähriges Bestehen feiern darf. Dies möchte ich gerne zum Anlass nehmen, um damit 
aufzuzeigen dass wir alle erst am Anfang stehen und ein zwanzigstes Jubiläum ist 
vergleichsweise zu anderen Sportarten ein Jubiläumchen. Der Anfang ist gemacht – 
ein Ende so hoffe ich noch lange nicht in Sicht und wer weis, vielleicht werden 
unsere Bundesligaspiel mit Hilfe der öffentlichen Medien auch einmal live im 
Fernsehen zu bestaunen sein.  
Vielen Dank an alle Präsidiumsmitglieder für die tolle Zusammenarbeit. 
 
 
Ralf Kinzler 
DVOS e.V. Präsident 
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Kassenprüfung BWDV am 02.04.06 auf der Delegiertenversammlung in Göppingen 
 
 
Anwesend: 
Thomas Schmid 
Andrea Haggenmiller de Perez 
Jörg Brochhausen 
 
Entschuldigt: 
Walter E. Haak 
 
 
 
Die Kassenprüfung am 02.04.2006 durch die oben genannten Personen für das Geschäftsjahr 
2005 wurde ordnungsgemäß durchgeführt. 
 
Die Überprüfung ergab, dass weiterhin wie schon im letzten Prüfungsbericht beanstandet, von 
Seiten Samson Wehrle ein Betrag von € 678,84 offen ist, der trotz mehrfacher Aufforderung 
seitens des BWDV-Schatzmeisters bis dato nicht durch Samson erläutert wurde.  
 
Bei der Überprüfung der Unterlagen ergab sich des weiteren eine Differenz zwischen einer 
Rechnung des DVOS und dem Überweisungsbetrag auf dem dazugehörigen Kontoauszug in 
Höhe von € 90,00. Hierbei handelt es sich um eine Fehlbuchung seitens Herrn Brochhausen. 
Der Betrag wird auf das Konto des DVOS überwiesen.  
 
Ansonsten konnten keine weiteren Auffälligkeiten ermittelt werden. 
 
Abschließend kann bestätigt werden, dass die Kassen- und Buchführung durch den 
Schatzmeister des BWDV, Brochhausen Jörg, ordnungsgemäß und vollständig geführt wurde. 
Somit empfehlen die Kassenprüfer den Delegierten die Entlastung des BWDV-Schatzmeisters 
Brochhausen Jörg. 
 
Die Kassenprüfer empfehlen den anwesenden Delegierten, Samson Wehrle für das 
Geschäftsjahr 2004  nicht zu entlastet, da noch Außenstände offen sind. 
 
 
 
Göppingen, den 02.04.2006 
 
 
Unterschriften 
 
 
 
(Thomas Schmid)     (Andrea Haggenmiller de Perez) 
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